



岩江中だより

第 3 号

発行日：平成28年 5 月26日

発行：三春町立岩江中学校

電話：0247-62-8290

FAX：0247-62-8380

E-mail:school@iwae-j.fks.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

【新学級役員任命！ ～リーダー・フォロワーとしての活躍を期待します。～】

さまざまな特長をもった集団があります。岩江中学校にも、学級、委員会、部活動など、さまざまな集団・組織があります。学級では、委員長・副委員長などのリーダーを決め、そのリーダーを助け、協力するフォロワーが、学級という集団・組織を形作っています。リーダーとフォロワー相互の協力・連携関係なくして、よりよい集団活動はできません。

先日は、平成28年度前期の各学級役員の新任命を行いました。各学級のリーダーとしての活躍を期待するとともに、そのリーダーたちに協力、応援するフォロワーのみなさんの活躍にも心より期待いたします。どうぞよろしくお祈りいたします。

また、引き続き、特設陸上部、通常の部活動編成も行われました。一つ一つの集団活動をおして、人が生きていくため、そして、生き抜いていくためのさまざまな知恵と力を身につけていってください。



【授業参観、学年懇談等へのご参加ありがとうございました。～協力・連携のもと！～】

4月17日（日）は、ご多用の中、第1回目の授業参観等においていただきありがとうございました。それぞれの学年に進学・進級したお子様の様子はいかがでしたでしょうか。学級懇談会の折には、学年教員団よりさまざまなお願いや話題提供がございましたが、『共に』お子様のよりよい成長のために協力・連携してまいりましょうという意図でのご説明でした。今後とも、要望等がございましたら何でもお話しくださいますよう、よろしくお願いいたします。





【本物にふれてきました。～県立美術館『フェルメールとレンブラント展』見学！～】

1・2年生は4月13日に、3年生は4月20日に、福島県立美術館で開催されていた『フェルメールとレンブラント展』を見学してまいりました。

町から、特色ある学校づくりの一環として補助をいただいていたの参加となりました。滅多にやってくる事のない展覧会・画家たちで、オランダ芸術文化の黄金期に活躍した芸術家の方々の作品がそろっていました。貴重な芸術作品に直接触れることで、子どもたちは心の豊かさにつながる貴重な体験をすることができました。



【美しい花々に迎えられ！～町除染組合のワタショウ様より花の苗をいただきました。～】

毎朝、毎晩、子どもたちが登下校する通学路に、今、きれいな花々が並んでいます。毎朝、子どもたちの代表が、一つ一つのプランターに水をあげてくれています。

この花は、町除染組合の代表のワタショウ様よりいただいた花々です。美しい花々に出迎えられ、見送られて、子どもたちは毎日、登下校しています。いただいた花の苗は、生徒会の美化委員会の子どもたちを中心に、プランターへ移し替える作業をいたしました。除染組合のみなさん、ワタショウさん、美化委員会の子どもたち、ありがとうございました。

